

Beschluss:

Ratsfrau Bühse bringt den Antrag ein und begründet ihn. Der Antrag liegt in einer um einen Punkt 2. ergänzten Fassung vor.

Der Antrag wird u. a. im Hinblick auf die verkehrsrechtliche Zulässigkeit von Bike&Flash-Anlagen diskutiert.

Auf Nachfrage von Herrn Stadtbaurat Kubiak wird konkretisiert, dass bis Ende April Aussagen zur Sinnhaftigkeit, eine solche Anlage zu testen, erwartet werden. Es ginge nicht darum, dann schon Ergebnisse aus einer Pilotierung zu präsentieren.

Ratsherr Radestock beantragt für die Ratsfraktion Die Grünen, den Antrag zurückzustellen, um ihn zusammen mit dem Radverkehrskonzept beraten zu können.

Der Antrag auf Zurückstellung wird kontrovers diskutiert. Es gebe zum Radverkehrskonzept noch intensiven Diskussionsbedarf. Der Einsatz von Bike&Flash-Anlagen möge zeitnah geprüft werden.

Der Antrag auf Zurückstellung wird sodann mit 19 zu 21 Stimmen abgelehnt.

Abstimmungsergebnis:

Fraktion/Ratsmitglied	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
CDU		14	
SPD	12		
Die Grünen	7		
FDP		1	
BfB		2	
Die LINKE		2	
NPD		1	
Ratsherr Joost		1	
gesamt:	19	21	-

Dem Antrag wird danach mit 21 zu 19 Stimmen zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

Fraktion/Ratsmitglied	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
CDU	14		
SPD		12	
Die Grünen		7	
FDP	1		
BfB	2		
Die LINKE	2		
NPD	1		
Ratsherr Joost	1		

gesamt:	21	19	-
---------	----	----	---